



UTMB 2006

Le mot de Thomas

"Nous voilà revenu de cette aventure magique que fut l'utmb.
Pour moi ca c'est super bien passé avec quelques moments de doute quand même mais quel bonheur et émotion de boucler cet anneau magique après 38h10 d'effort dans la montagne.
Je n'en garde que du bon et je n'ai qu'une seul envie, recommencer l'année prochaine.
Yves, j-m et georges, on remet ça quand vous voulez.
Merci à toutes et à tous pour les encouragements et les félicitations, vous m'avez porter jusqu'au bout.
A bientôt pour de nouvelles aventures."

Le mot de Yves

"De retour de ce w-e magique, des souvenirs grandioses plein la tête, w-e de fraternité et de franche rigolade...que du bon.
Félicitaions à Thomas d'avoir boucler le tour, vraiment pas évident du tout, c'est du costaud !!!
Pour Jyhem et Giorgio, ce n'est que partie remise,j'en suis sûr !!!! ce n'est déjà pas évident de faire ce qu'ils ont fait, chapeau les gars !!!
Quant à moi, pas déçu du tout,même très content, mon genou m'a permis de rallier Courmayeur, chose que je n'imaginais pas 1 seconde quand je me trouvais aux urgences le 30 juin avec mon genou en compote...
Merci pour vos pensées et energies positives recues pour notre aventure durant ce w-e !!!!
Rdv pris pour 2007 ...
ps, quelques photos suivront (les plus sages !!) "

La question de Didier à Thomas

"Encore félicitations. Juste une petite question en vue de ma future préparation.
Après l'Embrunman en 13h30 je me suis contenté de trois verres de vin. Mais après 38h10 qu'est-ce que tu as bu?"